

Martes, 19 de octubre de 2010

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

OPINIÓN

BUSCAR EN GRANADA
HOY

BUSCAR EN



PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

CULTURA

OPINIÓN

SEMANA SANTA

TV

TECNOLOGÍA

SALUD

RSS

Granada Hoy

Opini3n

El 'Biotic-Granada' compite por el t3tulo

EDITORIAL

El 'Biotic-Granada' compite por el t3tulo

| ACTUALIZADO 19.10.2010 - 01:00

0 comentarios

0 votos



PASADO ma1ana, jueves, se sabr3 que proyectos universitarios recibir3n la distinc3n de Campus de Excelencia Internacional (CEI) que otorga el Ministerio de Educaci3n. La Universidad de Granada compite por segundo a1o consecutivo en busca de un marchamo de calidad que le sirva de tarjeta nacional e internacional de presentaci3n y para acceder a generosas ayudas para desarrollar su enorme potencial. Despu3s de la decepci3n del a1o pasado, la Universidad ha optado por reforzar el plan estrat3gico *Biotic-Granada* con el apoyo del Centro Superior de Investigaciones Cient3ficas y el Parque Tecnol3gico de la Salud para alcanzar una dimensi3n tanto acad3mica como empresarial y cient3fica. Otros cien institutos han apoyado mediante convenios la apuesta de Granada. La suma de esfuerzos en torno al *Biotic-Granada* supondr3a la creaci3n de una cantera de empresas especializadas y de investigaci3n sin precedentes, ubicadas en 1,2 millones de metros cuadrados construidos y con 9.000 puestos de trabajo. Es mucho, pues, lo que se juega Granada si logra convencer al jurado y obtiene el campus de excelencia. Pero pecar3amos de ingenuidad si pens3ramos que todo est3 hecho y que la Universidad, s3lo por su prestigio e historia, lograr3 imponerse con facilidad. La lucha ser3 dif3cil. Mientras Granada se juega a solas la consecuci3n del campus de excelencia, las universidades de M3laga y Sevilla han optado por unir fuerzas y crear un eje com3n, denominado Andaluc3a Tech, que se centrar3 en la promoci3n de investigaciones en sectores estrat3gicos como al aeroespacial, la biotecnolog3a, la energ3a y medio ambiente, el turismo y la comunicaci3n, entre otros. Las cifras que manejan, 140 millones de euros y 3.000 investigadores, dan idea de su alcance. Se trata de un proyecto respetable pero que en ning3n caso, como se ha dicho, representa por s3 mismo y en exclusiva la "vertebraci3n de Andaluc3a" en torno a la ciencia y el desarrollo. El jueves saldremos de dudas y conoceremos el resultado. Si Granada gana, bien y si no las ilusiones y la satisfacci3n por el trabajo bien hecho deben permanecer en alto.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar informaci3n

Introduce el c3digo de la imagen

 Acepto las [cl3usulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este peri3dico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta secci3n y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

ENVIAR COMENTARIOS